

by **adrolays**



Bahnchef rechnet mit mehr Protesten gegen Großprojekte

MITTWOCH, 18. MAI 2011, 14:31 UHR



Rüdiger Grube sieht in Deutschland viele potentielle Protestherde. (Archiv)
Foto: dpa

Münster (dpa/Inw) - «Stuttgart 21» war wohl erst der Anfang: Bahnchef Rüdiger Grube rechnet in allen Ecken Deutschlands mit Protesten gegen große Schienenprojekte. «Wir stoßen bei der Errichtung von großen Bahn-Infrastrukturprojekten zunehmend auf Barrieren in der Öffentlichkeit», sagte der Vorstandsvorsitzende der Deutschen Bahn AG am Mittwoch in Münster zur Eröffnung des Eisenbahn-Kongresses iaf. Als Beispiele nannte Grube «Stuttgart 21» und den Rheintal-Korridor zwischen Karlsruhe und Basel. Bis diesen Donnerstag beraten Experten beim iaf-Kongress in Münster über den Ausbau der europäischen Schienennetze.